

Schach beim 25. Höchstadter Altstadtfest

SC Höchststadt neben dem Rathaus wieder präsent – Simultan mit Janusz Gorniak – 28. bis 30. August 2009

HÖCHSTADT – Unser Höchstadter Altstadtfest bot am letzten Wochenende im August wie immer vielen Tausend Besuchern neben Bierzelt, Bands, Würstchen, Kinderflohmarkt, Losbuden, Langos, Rockmusik am Abend, Modellfliegern und vielem anderen auch die Möglichkeit zum Schachspielen. **Reiner Schulz, Josef Maier, Gerhard Leicht** und viele Helfer bauten auf, erklärten Anfängern die Schachregeln, blitzten stundenlang und hatten bei regenfreiem Wetter viel Spaß beim Schach.

Von links oben nach rechts unten: Präsentierten stolz ihren Schachclub und die neuen Vereinstrikots: **Reiner Schulz, Christian Koch, Gerhard Leicht, Dr. Robert Koch** und **Sebastian Dietze** --- Auch beim traditionellen Einzug der Vereine am Freitag Abend waren wir wieder zahlreich vertreten, u.a. mit **Josef Maier**; danach ging's ins Festzelt --- Bei den Jüngeren fiel der erste Blick auf das Riesen-Dame und das Riesen-Schach; auch ohne Regelkenntnisse macht das Spaß



Ein Publikumsmagnet war das Simultanspiel von **Janusz Gorniak**. „Kuck mal – da spielt ein Großmeister gegen Amateure“, hieß es da bei vielen Passanten. Janusz wusste zu überzeugen, sowohl gegen Schüler als auch gegen Stärkere. Janusz gewann u.a. gegen **Lukas Kraus**, remisierte gegen **Reiner Schulz** und verlor gegen Eröffnungs-Experte **Peter Grüßner**.

